

COUSANCE

Adieu
à Michel Hirigaray



Michel Hirigaray.

Archive Progrès/Benjamin GRAPPE

Michel Hirigaray est décédé le 1^{er} juillet à l'âge de 90 ans.

Il est né à Louhossoa au Pays basque le 31 janvier 1932, dans une famille de dix enfants. À 17 ans, il part dans sa seconde famille : le compagnonnage, la caisse à outils sur le vélo. Lors de son tour de France de compagnon charpentier, il réalise à Cousance le groupe scolaire. Il rencontre aussi Michelle Poyard, fille du maire de Cousance, qu'il épousera en 1959. Le couple s'installe à Lyon et aura deux enfants, Philippe, en 1960 et Véronique, en 1962. À Lyon, Michel Hirigaray a exercé le métier de charpentier de 1959 à 1988 avec fierté et passion. À l'heure de la retraite, le couple revient s'installer à Cousance où ils s'occupent de leurs 4 petits-enfants. À Cousance, Michel était facilement reconnaissable avec son béret basque. Il a eu la tristesse de perdre son épouse le 14 janvier 2022.